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Contenu :  

Alors que les programmes PRIMA et ANIMA continuent de se développer et que les efforts déployés pour 
sensibiliser au plus tôt les élèves à la langue allemande sont à saluer, il est regrettable de constater qu’outre-
Sarine, l’enseignement du français – à l’école primaire notamment – est fortement remis en question. 

Partant, de quels leviers le Conseil d’État et les autres cantons latins disposent-ils pour que la Suisse romande ne 
demeure pas la seule à promouvoir le multilinguisme à l’école ? 

Souhait d’une réponse écrite : OUI 
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